社会との連携

■見てみようヒトの脳と心

「世界脳週間」の趣旨に沿って、高校生・大学生を対象にわかりやすく最先端の脳研究を紹介し、少しでも脳と心の科学に興味を持ってもらうためのイベントとして企画しているものです。毎年3月に実施しており、昨年度は新潟県内の高校生ら57名が参加し、研究室見学と講演を通して、脳研究の一端に触れていただくことができました。





■スーパーサイエンス ハイスクール(SSH)事業

脳研究所では、県内の高等学校との教育連携活動を積極的に実施しています。SSH指定校に対して研修プログラムを実施したり、その他の高等学校へも出前講義を行う等の活動を通して、高校生が大学の教育・研究に触れることのできる機会を提供しています。



■新潟神経学夏期セミナー

毎年夏に、全国の若手研究者を対象に、神経学に関する教育を目的として開催しています。特定のテーマのもと、所内外の専門研究者による講演と討論から、最先端の知識を学べます。また、「見学・体験実習コース」では、各研究室で行われている研究を実践する機会も提供しています。平成30年度には第48回を数え、約176名の参加がありました。





■脳研究所セミナー

新潟大学医学部・歯学部が合同で開催する医歯学祭において、脳研究所セミナーを行っています。脳治療等に関する最新研究を、一般の方にも理解できるように説明しています。

平成30年度は、約30名の参加者が集まるなか講演を行い、 最新の脳カテーテル治療についてご紹介しました。



